



► HOMENAJE

Adolfo Suárez da nombre al salón del edificio FES del campus de Salamanca

REDACCIÓN / ÁVILA

El salón de actos ubicado en el edificio FES en el Campus Miguel de Unamuno de Salamanca, de uso compartido por las facultades de Ciencias Sociales, Filosofía, Economía y Empresa y Derecho, recibe el nombre de Salón de Actos Adolfo Suárez González en recuerdo del ex presidente del Gobierno y antiguo alumno de la USAL.

Al acto de descubrimiento de la placa conmemorativa asistieron el rector, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por decanos y vicedecanos. Este gesto simbólico se verá complementado con una actividad académica sobre la figura histórica de Suárez y su papel en la Transición, coordinada por el catedrático de Historia Contemporánea de la USAL Manuel Redero y en la que participarán especialistas.